



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5969</b>
Prix	<b>395 000 €</b>

Biot

Maison à vendre (06410)

Situé dans le charmant village perché de biot datant du XI<sup>siè</sup>CL, cette jolie maison des années 1930 de 77 m<sup>2</sup> a été entièrement rénové dans un esprit néo-provençal. Au calme dans une petite ruelle, cette maison est édifé sur trois niveaux. Un grand hall prend place à l'entré, pouvant servir de petit atelier. Au premier étage , la pièce de vie est illuminé par une grande baie vitré avec vue panoramique sur les toits du village, les collines et la mer en toile de fond. Dans la continuité, une cuisine fonctionnelle et équipé donne directement sur la petite place. Au second niveau se trouve une ...

*Located in the charming village of biot, this pretty 1930s house of 77 m<sup>2</sup> has been completely renovated in a neo-provençal spirit. Quietly in a small alley, this house is built on three levels. A large hall takes place at the entrance, which can be used as a small workshop. On the first floor the living room is illuminated by a large bay window with a panoramic view of the village roofs, the hills and the sea in the background. Continuing on, a functional and equipped kitchen opens directly onto the village square. On the second level is a bedroom with an office area and its shower room. On ...*

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES